



Señor Rodrigo Paz Pereira

Presidente del Estado Plurinacional
de Bolivia
Casa Grande del Pueblo
Calle Bolívar n.º 438, Zona 2
La Paz
Estado Plurinacional de Bolivia

París, 21 de octubre de 2025

Olivier CADIC

SENATEUR DES FRANÇAIS
ETABLIS HORS DE FRANCE

Vice-Président
de la Commission
des Affaires étrangères,
de la Défense et des Forces armées

Président du Groupe
interparlementaire d'amitié
France - Pays du Golfe

Président de l'Association nationale
des Écoles françaises à l'étranger
(ANEFE)

Administrateur
de l'Institut français

Administrateur
de l'Agence française de
développement (AFD)

Señor Presidente,

Querido Rodrigo:

Quisiera expresarle mis más cálidas felicitaciones por su elección como Presidente de Bolivia.

Este resultado corona un camino comprometido y una campaña que logró reunir la adhesión de numerosos bolivianos, impulsados por la esperanza de un futuro más democrático, más justo y más abierto.

Durante nuestro encuentro en La Paz, en compañía de nuestra embajadora Hélène Roos, usted me dijo: «En 2025 se decidirá si Bolivia sigue el camino de Venezuela o el de la democracia».

Me alegra profundamente que el pueblo boliviano haya elegido el camino de la democracia, con un espíritu de responsabilidad y confianza en el futuro.

Le deseo el mayor de los éxitos en esta exigente misión al servicio de su país, y le reitero mi amistad y mi disposición para seguir fortaleciendo los lazos entre Bolivia y Francia.

Con todo mi aprecio.

Olivier CADIC

. Senador representante de los franceses establecidos fuera de Francia
. Vicepresidente de la Comisión de Asuntos Exteriores, Defensa y Fuerzas Armadas